



Herbstreinigung am Soldatenfriedhof

Auch dieses Jahr neigt sich langsam aber sicher dem Ende entgegen und am Gottesacker stand das alljährliche Herbstreinigen an.

Da nach dem großen Umgestalten des Friedhofes, jetzt alles viel einfacher ist, waren auch nicht so viele Kameraden von Nöten wie in den vergangenen Jahren. Die freiwillig angetretenen 4 Kameraden, 1 Fördermitglied der RK sowie unseren Wolfgang machten auch dieses Mal, vor dem regnerischen Wetters, kein Halt und führten die Aktion durch.

Nacheiner kurzen Einweisung durch den Spieß, waren alle Unklarheiten beseitigt und die Arbeit konnte beginnen. In Null Komma Nix hatte jeder seinen Platz gefunden und in kürzester Zeit, waren viele Sachen, wie z. B. das Beseitigen des Unkrautes auf den Wegen oder das Rasenmähen Trotz feuchtem Gras erledigt.

Ein großer Bereich der zum Schluss erledigt wurde, war das Reinigen des Großen Kreuzes im Zentrum der Gedenkstätte, sowie die 7 Kreuzpaare, die über dem Soldatenfriedhof verteilt aufgestellt sind. An manchen Stellen waren die Verschmutzungen über die Jahre sehr stark geworden. Aber so ein Hochdruckreiniger kann Wunder vollbringen und auch hier konnte nach kurzer Zeit ein Erfolg verzeichnet werden.

Nach guten zwei Stunden war die ganze Sache dieses Mal geschafft und alle Kameraden waren wieder einmal mit dem Ergebnis sehr zufrieden. Das kann sich sehen lassen und nachdem diese Umgestaltung jetzt auch noch im vollen Grün erscheint, zeichnet sich erst jetzt, so richtig ab, dass es sich hier um einen Soldatenfriedhof handelt.

Das hier eine Veränderung stattgefunden hat, wir auch immer wieder in Gesprächen mit Besuchern auf dem Friedhofsgelände angesprochen und für eine sehr gute Sache gehandelt.

Ich bitte, für den weiteren Erhalt und sauberen Zustand der Gedenkstätte, sowie das Pflegen von Traditionen und Erhalten von Erinnerungen alle Bürgerinnen und Bürger, dies zu unterstützen, egal in welcher Form.

Quelle Bilder und Text: RK Selb-Erkersreuth



